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私学助成大幅削減
全国一高い府立高校の授業料

府立高校の教務事務補助員を
350人解雇

学力テスト公表し
点とり競争をあおる

年収500万円以下の世帯も3万円の授業料アップ、
総額4億6千万円の削減

私学

府立 144,000円＋エアコン代 5,400円／年

大阪の高校生に
笑顔をくださいの会
大川育美さん

理科や家庭科の実験・実習ができない、図書館があかない
など教育の質が低下してしまいます。

府立河南高
非常勤職員
福谷紀子さん

　化学の実習補助員として、年 100 回
から150 回程度の実験に取り組んでい
ます。……年収 110 万円の非常勤職員
ですが、生徒が理科好きになってほしい
という思いでがんばってきました。私は
この仕事に誇りを持っています。

　授業料が払えず学校をやめた子
がいること、友だちが学校をやめ
て悲しい思いをした子がいることを
知りました。学費で苦しむ友だちを
これ以上増やしたくありません。

小学生の母
杉本 和さん

　「学力の順位を上げる」と目
先の競争をあおるのでなく、
行き届いた教育をすすめてほ
しいと思います。そのためにも
教育環境にこそお金をかけて、
少人数学級でどの子も伸びる
教育をしてください。

学力向上は少人数学級が効果あり
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少人数学級になって

「総じて学力が向上した」・・・・・95％
「授業がわかりやすいとの
　児童の声が多くなった」・・・・88.4％

子ども医療費、
保育所、学童保育の補助金も大幅カット

現　在　1回 500 円×2回／月　
来年度　1割負担などで市町村と協議

私立保育園・学童保育
（放課後の保育）への補助金を削除

学校警備員の補助事業廃止

医者につれていくのは
財布と相談してからに
なりかねません。

「2歳まで」は
今でも全国最
低レベル！

　09 年度から市町村の交付金化を検討。子どもの安全も市
町村の財力しだいということになります。

２歳児までの医療費の自己負担

（府労組連
との交渉で

）

教育予算の削減
総額350億円にも

学テ公表は学校選択制ともつながり、
東京では地域間格差を引きおこし、不
動産の価値まで左右しています。


